



Yogya Sikat 2 Emas Balap Sepeda



KR-Aditya Asro

Seorang pembalap sepeda melintas melewati atlet balap sepeda Kulonprogo, Hanindita Damayanti yang terjatuh usai tertabrak motor.

YOGYA (KR) - Jelang pembukaan Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019, kontingen Kota Yogya sukses meraih tambahan medali emas yang cukup signifikan. Salah satu cabang yang sukses menyumbangkan medali emas bagi Kota Yogya, Kamis (10/10), yakni balap sepeda

but atlet Kota Yogya, Shafri-fat Nandamulya yang mencatatkan waktu 13 menit, 10.689 detik, sedangkan medali perunggu direbut atlet Bantul, Gios Indrawadi yang mencatatkan waktu 14 menit, 14.915 detik.

Sedangkan di kelompok putri, Liontin Evangelina Setiawan sukses meraih emas usai mencatatkan waktu tercepat 13 menit, 29.618 detik. Di posisi kedua direbut Ananda Diva Saputri dengan catatan waktu 14 menit, 42.165 detik, sedangkan pada peringkat ketiga ditempati atlet Kota Yogya lainnya, Theola Peepita Kunawi dengan catatan waktu 15 menit, 16.691 detik.

Atas hasil tersebut, Ketua Pengkot Ikatan Sport Sepeda

setelah menyikat 2 medali emas yang diperebutkan.

Dua medali emas kontingen Kota Yogya pada pelaksanaan hari pertama cabor balap sepeda bernaal dari nomor *individual time trial* putra dan putri. Di kelompok putra, medali emas Yogya diperebutkan Ahmad Yoga, Ilham Firdaus dan untuk putri disumbangkan perbalap sepeda andalan, Liontin Evangelina Setiawan.

Dalam lomba yang berlangsung di Jalur Jalan Lintas Selatan kawasan Pantai Baru, Bantul tersebut, Ahmad Yoga sukses merebut medali emas setelah mencatatkan waktu tercepat 13 menit, 06.245 detik untuk melahap *track* sejauh 10 km. Untuk medali perak di nomor ini juga dire-

Indonesia (ISSI) Yogya, A Noor Arief kepada KR usai balapan mengatakan, hasil yang diraih atlet-atlet Kota Yogya di hari pertama sudah sesuai target yakni 2 emas. Untuk hari selanjutnya yang akan melombakan nomor *individual road race*, pihaknya juga kembali menargetkan sapu bersih 2 emas yang diperebutkan.

Pada Porda tahun ini, ISSI Kota Yogya memasang target 8 medali emas untuk bisa disumbangkan dari total 14 nomor yang dilombakan. "Selain IRR besok (pagi ini), kami akan coba targetkan 2 emas lain di kriterium dan *cross country*. Semoga target kami 8 medali emas berhasil kami penuhi di Porda kali ini," tegasnya. (HHT)-d

Instansi

1.

2.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005